

Wir verstehen uns als privatwirtschaftlich geführtes Institut für berufliche und persönliche Aus- und Weiterbildung – vorrangig im elementarpädagogischen Bereich. Wir betrachten die Teilnehmenden unserer Aus- und Weiterbildungen ebenso wie die Kostenträger:innen als unsere gleichberechtigten Partner:innen. Wir orientieren uns an einem offen-humanistischen Weltbild. Die Würde des Menschen zu wahren, ist uns ein zentrales Anliegen.

Mit unseren vielfältigen Aus- und Weiterbildungsangeboten ermöglichen wir Menschen den Einstieg in das elementarpädagogische Berufsfeld und stellen die entsprechende (berufslange) Fort- und Weiterbildung sicher. Alle Angebote orientieren sich an den Bedürfnissen und Fähigkeiten der teilnehmenden Personen sowie an den jeweils gesetzlichen Anforderungen. Wir verhelfen den teilnehmenden Personen in den Lehrgängen weitgehend zum selbstbestimmten und selbständigen Lernen durch regelmäßige Reflexion der eigenen Haltung und Einstellungen sowie durch teilweise partizipative Mitgestaltung der Lehrgangsinhalte.

Berufslanges Lernen – vor allem im Bereich der Elementarpädagogik – ist für uns eine Selbstverständlichkeit. In diesem Kontext ist Bildung mehr als nur instrumentales Lernen und daher ist es essentiell, dass größter Wert auf die hohe Qualität all unserer Aus- und Fortbildungsangebote gelegt wird.

Unser Institut wird getragen von engagierten, verantwortungsbewussten und kompetenten Mitarbeitenden. Durch unseren Fokus auf Teamorientierung ist unser Umgang mit anderen gekennzeichnet durch Achtung, Wertschätzung und Toleranz. Zudem legen wir großen Wert auf eine gute und ehrliche Kommunikation sowie eine verlässliche und faire Kooperation mit allen unseren Partner:innen.

Wir verstehen uns als innovative Organisation, die in ihrem Tun stets Bewährtes mit Neuem sinnvoll verbindet und auf Nachhaltigkeit achtet. Die uns zur Verfügung stehenden Ressourcen werden umsichtig eingesetzt und wir reflektieren regelmäßig die Wirtschaftlichkeit unserer Arbeit.